



MATAN FRENTE
A PLAZA ARTZ
A CONDUCTOR DE
BMW; CAE A ZANJA

pág. 14



Foto: Captura de video

Víctima, detenida en 2023 por robo

Balacera cerca de Plaza Artz deja un muerto

Por Eunice Cruz

eunice.cruz@razon.com.mx

Un hombre ayer fue asesinado a balazos sobre el Periférico Sur en la alcaldía Álvaro Obregón de la Ciudad de México, a unos 300 metros de la Plaza Artz, cuando circulaba a bordo de un automóvil BMW.

Los hechos ocurrieron alrededor de las 15:00 horas a la altura de la calle Manzana, en la colonia Jardines del Pedregal, en donde el auto de color azul con placas del estado de Morelos cayó a la zanja de una obra, luego de que su conductor perdiera el control debido a los impactos de bala recibidos por dos hombres que se trasladaban en una motocicleta.

A los pocos minutos de que fuera reportada la balacera acudieron al lugar elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM), quienes confirmaron que la víctima, de 58 años de edad e identificada como Juan Martín Laraurri Hernández, ya no tenía signos vitales.

La zona fue acordonada por los efectivos policíacos, mientras que integrantes del Cuerpo de Bomberos tuvieron que utilizar equipo especial para sacar al automóvil de la zanja en la que cayó.

En un comunicado, la SCC informó que se le notificó al agente del Ministerio Público acerca de los hechos, para que se procediera a realizar los servicios periciales correspondientes y a integrar una carpeta de investigación, de ser el caso, mientras que el automóvil BMW quedó a disposición de la representación social.

La dependencia mencionó que Juan Martín Laraurri Hernández había sido detenido apenas en abril del año pasado, debido a que estaba acusado de presuntamente dedicarse a robar autos de lujo.

En imágenes y videos que circularon ayer profusamente en las redes sociales

TRAS RECIBIR impactos de bala, Juan Martín Laraurri Hernández cae a la zanja de una obra en su auto; MP inicia servicios periciales y, de ser el caso, abrirá carpeta de investigación



Foto: Especial

INTEGRANTES del Cuerpo de Bomberos hacen labores para sacar el automóvil, ayer.

se aprecia la impresionante movilización que produjo el atentado.

La presencia policiaca y de cuerpos de emergencia captó la atención de decenas de curiosos, los cuales se acercaron hasta donde el cerco se los permitió, para tratar de observar lo que ocurría.

Además, el acontecimiento generó un embotellamiento severo, ya que los automovilistas circulaban a vuelta de rueda por la lateral de Periférico, interesados en lo que ocurría en la zanja.

Cabe recordar que el hombre asesinado ayer fue detenido en abril del año pasado durante un operativo de la Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial, en el que se cumplieron dos órdenes de cateo.

Una de las diligencias tuvo lugar en la calle Fuentes del Tesoro número 30 de la colonia Fuentes del Pedregal de la alcaldía Tlalpan y la otra en el número 130 de la avenida San Jerónimo, en San Jerónimo Lídice, de la alcaldía Magdalena Contreras.

Durante los cateos y la detención de Laraurri Hernández fueron asegurados varios vehículos de marca Lamborghini, Mercedes y Porsche, así como facturas aparentemente falsas, que hacían alusión al Instituto para Devolver al Pueblo lo Robado.

Aquel día, elementos de la SSC detuvieron a otros dos sujetos aparentemente relacionados también con el robo de autos, quienes, al igual que Martín Laraurri, fueron puestos a disposición del Ministerio Público.

AUTORIDADES

de la demarcación gobernada por Lía Limón capturaron a 37 presuntos delincuentes, del 10 al 16 de febrero, tras aplicar el operativo de seguridad "Blindar Álvaro Obregón".

Eldato